

Arturo Maligno.

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 1-11-2013 1:25:45

Árboles llenos de Cadáveres atados a las Ramas con Alambres de Espino.

Arturo no podía recurrir sólo a la magia.
Merlín estaba bien para sorprender a los incautos,
Unas cuantas hechicerías con un poco de pólvora,
Algunos abortivos con hongos del centeno,
Algún que otro veneno de sapo, o algún alucinógeno de seta.
Pero para tener dominado al pueblo,
Para que el pueblo sintiese miedo, sus enemigos o los neutrales,
Y sus amigos le aplaudieran,
Necesitaba grandes carnicerías,
Árboles repletos de cadáveres colgantes, atados
A las ramas con alambres de espino, desollados algunos,
Con los ojos arrancados otros, sin genitales o con las tetas arrancadas,
Sólo de esa forma se podía ser de Rey de Inglaterra,
Y mandar sobre los caballeros de la Tabla Redonda, soberbios y rebeldes,
Y construir
Una Camelot de oro y de piedras preciosas.

.....
Francisco Antonio Ruiz Caballero. En esta Película el Rey Arturo es el malo, el sanguinario. Porque en las dos versiones que hay actualmente es el bueno, y en esta tercera versión que os propongo el Rey Arturo es el malo de la película.